



Firmenporträt: E-Infra

Im Februar 2022



Technik verbindet

E.INFRA steht für die Umsetzung ganzheitlicher Infrastrukturen für Elektro-, Netzwerk- sowie Sicherheitstechnik. Gleich, ob für den Industrie- und Logistikbereich, für ein Verwaltungsgebäude oder Geschäftshaus, für ein Einkaufszentrum, Hotel, eine Klinik, ob im Rahmen eines Neubaus oder einer Sanierung: alles was hier mit Elektro-, Informations- und Sicherheitstechnik zu tun hat, bietet das inhabergeführte Unternehmen als Einzel- oder Gesamtlösung an und setzt es um.

Hierbei reicht das Spektrum von der Übernahme vom Energieversorger, der Verteilung und des Anschlusses der gesamten Elektro- und Installationstechnik, über die Einrichtung von Netzwerkumgebungen (LAN oder WLAN) sowie die Installation von Sicherheitstechnik (z.B. Zugangskontrollsysteme, Einbruch- und Brandmeldeanlagen, Videoanlagen), bis hin zur Realisierung von komplexen Rechenzentren. Anschließend übernimmt E.INFRA auch die Aufgaben als Servicepartner.

11 Jahre, sieben Standorte

Angefangen hat alles Ende 2010. Damals noch mit anderen Vorzeichen, einem Büro in Dresden, einer kleinen Niederlassung in Unna und mit 14 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern. Die stetig wachsenden Aufgaben und die an E.INFRA gestellten Anforderungen führten dazu, dass bis heute zu den ursprünglichen zwei Standorten, mit Bayreuth, Erfurt, Hannover, Bergisch Gladbach und Stuttgart fünf weitere hinzugekommen sind. Und mit jedem neuen Standort konnte E.INFRA die bestehenden Bindungen zu ihren Kunden weiter vertiefen und gleichzeitig neue Geschäftsbeziehungen eingehen. Damit einhergehend ist die Zahl der Mitarbeitenden innerhalb der vergangenen elf Jahre auf nunmehr über 230 angewachsen.

Bewusster Schritt an den Rhein

Der Standort in Bergisch Gladbach, genauer gesagt in Herkenrath, wurde im März 2017 als insgesamt sechster E.INFRA-Standort eröffnet. Die verkehrsgünstige Lage, die Nähe zu Köln sowie die gute Autobahnbindung, speziell zu den Niederlassungen in Unna und Hannover, überzeugten hier. Mit dem

Schritt näher an den Rhein erweiterte E.INFRA seine Kapazitäten insbesondere in den Bereichen Elektro-, Netzwerk- und Sicherheitstechnik sowie Wartung und Service. Denn die günstige Lage erlaubt es E.INFRA zudem, in einem großen Umkreis schnell und flexibel auf jedwede Herausforderungen ihrer Kunden zu reagieren. Gleichzeitig bietet der Standort aufgrund seiner räumlichen Größe die Möglichkeit, noch wachsen zu können. In den letzten vier Jahren hat sich das Team in Bergisch Gladbach bereits verdoppelt, wofür E.INFRA zunächst in einen kompletten Um- und Ausbau des Standortes investierte. Perspektivisch möchte E.INFRA sein Team weiter verstärken und so als engagierter Arbeitgeber auch am Standort Bergisch Gladbach neue Arbeitsplätze schaffen.

Gesellschaftliche Verantwortung

Auf der einen Seite steht der Erfolg des Unternehmens, welcher im Zusammenhang mit dem Vertrauen der Kunden in die Expertise der Mitarbeitenden von E.INFRA zu setzen ist. Auf der anderen Seite ist sich E.INFRA seiner hieraus resultierenden gesellschaftlichen Verantwortung sehr bewusst. Der bisherige Weg lässt das Unternehmen positiv in die Zukunft blicken – ein Privileg, was verpflichtet. Denn E.INFRA trägt auch Verantwortung gegenüber den Menschen, deren Zukunft ungewiss ist. So erhielt die von der Flutkatastrophe im Sommer stark beschädigte Erich-Kästner-Realschule in Bad Neuenahr-Ahrweiler eine großzügige Spende für den Wiederaufbau. Gleichzeitig unterstützt E.INFRA diejenigen, die sich tagtäglich im Rahmen von Aufklärung, Prävention und aktiver Hilfe dafür einsetzen, die Zukunft aller positiv zu gestalten – seien es Vereine, die sich um die Familien krebskranker Kinder kümmern oder auch Einrichtungen, die speziell die Forschung und Lehre in der Hochschulmedizin unterstützen. In Sachen Sportsponsoring ist E.INFRA ebenfalls aktiv. Abgesehen vom Sponsoring einiger Athletinnen und Athleten aus dem Leistungssport, zielt das sportliche Engagement vor allem auf die Förderung regionaler Sportvereine und letztendlich auf den Nachwuchs und Breitensport ab.

Kontakt:

E.INFRA GmbH
Braunsberger Feld 13
51429 Bergisch Gladbach

GERMANY
+ 49 2204 48160 - 0

+ 49 2204 48160 - 29

mail@e-infra.com

Impressum:

Stadtentwicklungsbetrieb Bergisch Gladbach – AöR (SEB)
Anstalt öffentlichen Rechts
Wilhelm-Wagener-Platz
51429 Bergisch Gladbach
Tel. 02202 14-1359, Fax 02202 14-701359
E-Mail: wirtschaftsfoerderung@bergischgladbach.de
Internet: www.seb-gl.de
Vorstand: Harald Flügge
Handelsregister: HRA 28221, Amtsgericht Köln
USt-IdNr.: 275528530
Redaktion: Alpha & Omega Public Relations, www.aopr.de
Stadtentwicklungsbetrieb Bergisch Gladbach – AöR (SEB), www.seb-gl.de